

Kelompok 212 KKN-PPM Unimal Sosialisasikan Hidup Sehat di SDN 03 Baktiya Barat



Kelompok 212 KKN-PPM Unimal Sosialisasikan Hidup Sehat di SDN 03 Baktiya Barat Aceh Utara pada Rabu (22/01/2025). Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Kelompok 212 Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh menggelar sosialisasi pentingnya mencuci tangan memakai sabun kepada anak-anak usia sekolah dasar. Kegiatan ini dilaksanakan di SD Negeri 03 Baktiya Barat, Kabupaten Aceh Utara pada hari Rabu (22/01/2025).

Muhammad Habib Al Hamda selaku ketua kelompok KKN Kelompok 212 menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk ajakan kepada siswa untuk menjaga kebersihan dan kesehatan diri dengan cara mencuci tangan memakai sabun.

“Melalui kegiatan hari ini semoga adik-adik bisa lebih mengetahui tentang manfaat mencuci tangan dengan bersih dan dapat selalu menerapkannya dalam keseharian mereka”, kata Habib.

Dalam sosialisasi tersebut, anggota kelompok 212 menjelaskan manfaat mencuci tangan pakai sabun di antaranya dapat menghindari penyakit, dan memberi pengetahuan kapan perlu mencuci tangan, diantaranya sebelum dan sesudah makan, setiap tangan terlihat kotor, sesudah dari kamar mandi, dan pulang bermain dari luar.

Pada kesempatan itu, anggota KKN Kelompok 212 juga mengajak siswa SD Negeri 03 Baktiya Barat dalam mempraktekkan bagaimana cara mencuci tangan dengan benar. Animo siswa yang hadir dalam sosialisasi yang dilakukan oleh KKN Kelompok 212 ini terlihat sangat tinggi, dengan penuh keingintahuan mereka menyimak setiap materi yang dijelaskan dan mempraktekan dengan semangat gerakan mencuci tangan melalui video yang telah ditonton bersama.

Kepala sekolah SD Negeri 03 Baktiya Barat Jasmiati serta seluruh dewan guru sekolah menyambut baik kedatangan mahasiswa KKN kelompok 212 yang akan melakukan sosialisasi tersebut.

"Saya selaku kepala sekolah SD Negeri 03 Baktiya Barat mengucapkan terima kasih kepada adik-adik KKN dari Universitas Malikussaleh atas kehadirannya. Semoga dengan adanya kegiatan ini juga dapat memperkuat silaturahmi kita" jelasnya.

Kelompok 212 beranggotakan mahasiswa yang berasal dari berbagai program studi di Universitas Malikussaleh, yaitu Muhammad Habib Al Hamda (Teknik Elektro), Fadilah Fasya (Ekonomi Pembangunan), Ratih Purwasih (Hukum), Rizka Eka Putri (Sistem Informasi), Fitriatun Nabila (Manajemen), Muammar Qadhafi (Hukum), Fauziah Nur (Ilmu Komunikasi), Muhammad Sabri (Teknik Mesin), Novi Aulia Ramadhani (Teknik Kimia) dan M. Rangga As'ad (Teknik Sipil). Kegiatan KKN di Desa Matang Sijuek Timu ini dibimbing oleh Arif Rahman selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL). [Kur]

Tanggal: 24 January 2025

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),